



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CAMARA DE DIPUTADOS



#### ESTUDIANTES LE PIDEN DIÁLOGO

## Hospitalizan a Olga Sánchez y se retira de la discusión en la cámara

Después de llevar mano y la batuta en el análisis y la redacción de los cambios que se harían al dictamen de la reforma al Poder Judicial, la ministra en retiro y diputada federal de Morena, Olga Sánchez Cordero, se retiró ayer, de manera sorpresiva, de su discusión y votación.

Sánchez Cordero —que advirtió que la iniciativa presidencial requería modificaciones— escribió en sus redes: “Lamento no poder participar en los trabajos legislativos. Hago votos porque se encuentren las vías de diálogo y consenso”.

Como encargada del grupo especial que revisaba el dictamen aprobado ya en comisión, argumentó que “el día de ayer (lunes), en las reuniones que tuvimos en la Cámara de Diputados, comencé a sentirme mal. Hoy (ayer) muy temprano acudí a consulta con mi cardiólogo, quien decidió hospitalizarme, en virtud de la cirugía de corazón abierto que tengo”.

La ministra en retiro también dejó pendiente su encuentro con estudiantes universitarios —que el coordinador morenista, Ricardo Monreal, ofreció a los estudiantes— para explicar el contenido de la reforma e integrar sus peticiones.

En reclamo, José Mario de la Garza, alumno de la Escuela Libre de Derecho, le dijo que la ven “donde quiera”. “Señora Olga Sánchez Cordero, dígame dónde la vemos para dialogar. ¿En su casa, en un café o en la banqueta?”, la retó en un video que compartió en sus redes.

Este mensaje lo lanzó *el Chino*, como lo llaman sus compañeros, después de que la diputada cancelara el encuentro por el bloqueo de los trabajadores de la judicatura en la Cámara de Diputados.

—Victor Chávez/Pedro Hiriart



EL FINANCIERO

**Decisión.** La ministra en retiro Olga Sánchez Cordero, en foto de archivo.